
 

 

国際ロータリー会長  ステファニー Ａ.アーチック（米国） 

第２５６０地区ガバナー 南雲 博文（長岡） 

第４分区ガバナー補佐   杉山 幸英（三条） 

会 長            永桶 俊一 

幹 事            田中 康之 

ＳＡＡ                    塩入 栄助 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリークラブは一般の人からどのように思われ

ているかとチャットGPTに聞きました。 

ポジティブな印象として、 

1．地域や世界のために社会的奉仕活動をしている。 

2．地域の学校や病院などに支援し、地元密着な活動を

している 

3．社会的・職業的なつながりを作る場を提供している 

4．百年以上続く国際的な組織で、信頼性や格式が高い。 

ネガティブな印象としては 

1．特定な層の人々だけが参加している。富裕層や高齢

者イメージがある。入会が難しい。 

2．若い人にとっては時代遅れの印象があり、例会の形

式や進め方が堅苦しい。 

3．一般の人にとって活動内容が見えにくい。 

4．会費が高い、活動に参加するための時間やお金が必

要で、経済的負担がある。 

ロータリークラブにより良いイメージを持ってもら

うための取り組み 

1．.活動内容の透明性 SNS や地元メディアで活動内

容や成果を積極的に発信する。 

オープンイベントを開催して、一般の方から参加して

もらう。 

2．多様性の促進 若い人や女性の積極的な勧誘。職業

やバックグラウンドの多様性を広げ誰でも受け入れら

れる雰囲気を作る 

3．柔軟な運営の導入 賛否があると思いますがオンラ

イン例会・カジュアルな形式のイベントの導入 

4．若い世代にアピール ロータリーの国際的な活動や

スケール感を若い世代に伝える。 

実際ロータリークラブが何をしているかわからない

方がほとんどだと思うので、公共イメージの向上は本

当に必要だと感じています。今までは仕事のつながり

や血縁や頼まれると断れないひとからの誘いからの入

会が多かったように思います。 

今は様々な奉仕団体があり、何を選択してよいかわか

らない人が三条南ロータリークラブを選んでくれるた

めには、独自の奉仕活動を行いPRする必要があります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10/21 の歴代会長会議で、三条南クラブとして独自で

継続性ある活動の必要性のお話しがあり、歴代会長からそ

れぞれのご意見を頂戴しているところで、再度年明けに集

まっていただき、方向性を見出していきたいと思っており

ます。三条南 RCは出席率 90％以上を 50年続けてきま

した。その後コロナもあり、出席率があまり言われない時

期もありました。しかしながら、現在はもう少し頑張って

いただくと、以前のように 90％を超えることができます。

この出席率のクラブは他にはいませんし、南ロータリーク

ラブの特徴でもあります。お仕事等で出席できない場合は

忘れないうちに、メーキャップをお願いします。 

残念ながら、西巻さんが退会され、メンバーは現在 38

名になりました。皆さんからぜひとも入会のご推薦をお願

いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ニコニコボックス 
12/2 15,000円  本年度累計 325,000円 

永桶会長「今月 12 月はクリスマス例会を含めて 4 回で

す。出席宜しくお願いします。今月から息子

が入社しました。ゼネコン出身なので即戦力

にはなりませんが」 

田中幹事「今年も残り 1 ケ月です。忙しい時期になりま

すが皆さんも体調に気をつけて乗り切りまし

ょう」 

星野さん「長谷川直哉さん、㈱マルト長谷川工業所創業

100周年おめでとうございます」 

関さん 「先日松﨑さんの御蔭で三中生の模擬面接をさ

せていただきました。なかなかできない貴重

な経験でした。中学生みんな良い子でした。

ありがとうございました」 

坂井さん、大渓さん、銅冶さん、吉沢さん、中村さん、 

渡辺(俊)さん、坪井さん、田村さん「BOX に協力します」  

田代さん「本日ニコニコBOX担当です。 

ＢＯＸにご協力ありがとうございました」 
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2024-25クラブテーマ  親睦から始めよう 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ 

会  長 

永桶 俊一 

◆本日の出席：38名中24名 

◆先週までの通算出席率：88．42％ 

◆先週までのメークアップ 

▶11/28三条東RCへ佐々木常行さん、丸山智さん、峰嶋

由紀子さん▶11/30 ロータリー財団補助金管理セミナー

へ（ホテルイタリア軒）木村譲さん、加藤一芳さん 

◆幹事報告 田中康之幹事 
▼見附 RC より事務局変更のお知らせ（事務局退職のた

め、当面は圓田会長が事務局代行） 

 

事務局 
〒955-8666 三条市旭町2-5-10 

三条信用金庫本店内 
ＴＥＬ０２５６-３５-３４７７ 

ＦＡＸ０２５６-３２-７０９５ 
E-mail info@sanjo-minami.jp 

URL https://www.sanjo-minami.jp 



 

 

年次総会                                   

2024年12月2日 会員数38名中 24名出席 

本クラブ細則第1条及び第5条に則り、定足数を充たして

おり、年次総会を開会します。 

 

１、会長ノミニーの承認    永桶俊一 会長 

① 本年度歴代会長会議及び指名委員会： 

2024年10月21日(月)18：30より、松木屋に於て

開催され、歴代会長13名中9名が出席。 

審議の結果、吉沢栄一さんが2026-2027年度（第

59代）会長に推薦されました。 

② 10月28日、御本人よりご承諾いただきました。 

③ 本日12月2日（月）例会前、定例理事役員会にお諮り

し、満場一致にて、ご承認を得ました。 

④ 以上を踏まえ、本年度総会にて会員の皆様に、 

吉沢栄一さんが2026-2027年度（第59代）会長に

推挙いたします。 
 

異議なしと認められ、吉沢栄一さんが2026-2027年度（第59代）

会長に承認されました 

 

２、現年度の収入と支出を含む中間報告および財務報告 

        会計 田代徳太郎 会員 

定款第7条および細則第5条 

「（年次総会において）現年度の収入と支出を

含む中間報告および前年度の財務報告を発表す

る」 と規定されております。 

① 前年度の財務報告は、既に、 

2024年7月1日の本年度第１回例会にて報

告し承認されました。 

現況報告書にも掲載されておりますので、割愛します。 
 

② 現年度の中間会計報告は、 

2025年１月20日新春例会にて、上期収支決算を御報告いたしま

す。 

なお、11月末まで、収支ともに予算の通り執行されております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 
12/16(月)通常例会 

「新会員卓話」江花正高会員 

『第一生命と社会貢献活動について』 

 

12/23(月)夜例会「忘年家族会」 

      ご家族でご参加ください    

於：ジオワールドＶＩＰ 

             （ザ・スクエア） 

開  場：5時45分 ウエルカムドリンク 

開会点鐘：6時30分 

 

12/30(月)休会 

2025年 

1/6(月)休会 

1/13(月)成人の日 休会 

1/20(月)通常例会「新春例会」 

1/27(月)通常例会「外部卓話」 

2/3(月)夜例会「新年会」於：松木屋 

 

 

近隣クラブの例会変更 
12/12(木)三条東 三条ロイヤルホテル 

12/17(火)三条北 三条ロイヤルホテル 

12/18(水)三条  三条信用金庫内事務局 

12/19(木)三条東 三条ロイヤルホテル 

12/23(月)南RC夜例会欠席者は記帳できます 

12/24(火)三条北 三条ロイヤルホテル 

12/25(水)三条  三条信用金庫内事務局 

12/26(木)三条東 三条ロイヤルホテル 

 

 

 

2026～27年度会長 

吉沢栄一 会員 ロータリー歴 

 

 

 
 

◆Ｓ48年 １2月３日生まれ 満50歳 

◆H26（2014）年1月入会 会員歴：10年11ヶ月 

◆クラブ委員長等 

2016～17（丸山征夫会長）青少年奉仕委員長 

2017～18（野崎正明会長）ＳＡＡ 

2018～19（田代徳太郎会長）ロータリー財団委員長 

2021～22（平松修之会長）親睦・プログラム委員長 

2023～24（熊倉高志会長）幹事 

2024～25（松﨑孝史会長）米山奨学委員長 
 

 

◆ポール・ハリス・フェロー 

◆米山功労者  

◆通算8年100％出席 

◆理事・役員会報告 
日時：2024年12月2日(月)12：10～ 

会場：三条信用金庫3階ロビー  

出席：14名中9名 

議事１．2026-27年度会長（会長ノミニー） 

選出について 【承認】 

議事２．2024-25年度（本年度）会計 

中間報告について 【承認】 


